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ASSISI — E’ Giorgio Bartolini,
secondo la logica tipica della
«staffetta», il nuovo vicesindaco
della Città del Santo. La scelta
del primo cittadino appena eletto
dal voto popolare, Claudio Ricci,
già numero due nella Giunta
uscente dello stesso Bartolini, è
caduta dunque sul protagonista
della stagione politico-ammini-
strativa iniziata prima della tragi-
ca scossa tellurica del settembre
’97 e sopravvissuta ai sussulti in-
terni al Polo che avevano portato
allo scioglimento anticipato del
Consiglio comunale egemonizza-

to dal centrodestra (nella foto,
Bartolini e Ricci a parti rove-
sciate rispetto all’oggi).
Dalla continuità alla novità: nato
nel segno del fattore «rosa», con
tre donne elette dopo una legisla-
tura di soli uomini, il massimo
consesso cittadino, che si insedia
oggi, sarà ancora più «rosa». A
presiedere la seduta inaugurale,
alle 17, sarà il consigliere «anzia-
no», quello cioè che vanta il mag-
gior numero di consensi fra prefe-
renze personali e voti ottenuti dal-
la lista; in questo caso si tratta di
Claudia Travicelli eletta nella li-
sta dell’Ulivo.
Sarà quindi lei a dare l’avvio ai
lavori e procedere alla prima deli-

berazione, in attesa che venga in-
dicato il presidente del Consiglio
(e due vice), incarico per il quale
è stato indicato Lucio Cannelli di
Forza Italia.
Dagli aspetti istituzionali a quelli
operativi. Il consigliere Antonio
Lunghi, alla vigilia della prima se-
duta, ha posto al sindaco Ricci e
all’amministrazione municipale
una questione di non poco conto
relativamente alla viabilità a livel-
lo comprensoriale, ma con ricadu-
te negative soprattutto sul territo-
rio di Assisi e, in particolare, su
Petrignano.
«Sono venuto a conoscenza che il
Comune di Bastia Umbra intende
realizzare una variante al Piano

Regolatore relativa al sottopasso
ferroviario lungo la S.s. 147, ope-
ra che dovrà essere realizzata dal-
la Provincia di Perugia, in corri-
spondenza del passaggio a livello
automatico», spiega Antonio Lun-
ghi, che sarà capogruppo per
l’Udc.
«Tale intervento stravolge le pre-
visioni del Prg di Bastia Umbra
— continua l’ex candidato a sin-
daco dei «centristi» in polemica
con le altre componnti locali del
Polo — . Piano che prevedeva la
realizzazione di un collegamento
con la strada provinciale assisana
in coincidenza della zona indu-
striale di Petrignano, oggetto an-
che quest'ultima di una variante

per evitare la confluenza del traf-
fico pesante all'interno del centro
abitato di Petrignano ; la cosiddet-
ta ‘Bretella’, anche quest'ultima
di competenza della Provincia di
Perugia».
«Ritengo urgentissimo pertanto
— conclude Lunghi — un inter-
vento da parte dell'amministrazio-
ne comunale di Assisi, affinché si
pongano in essere tutte le iniziati-
ve nei confronti della Provincia
di Perugia, al fine di tutelare gli
interessi di viabilità ed economici
della frazione di Petrignano e di
tutto il Comune di Assisi».

Maurizio Baglioni

ASSISI — L’omaggio a coloro che sono
morti per liberare la città 62 anni fa. E’ in
programma per domani 17 giugno, alle
ore 11, a Rivotorto. In particolare, è previ-
sta la visita al locale cimitero di guerra
dove sono sepolti 949 soldati di Gran Bre-
tagna, Canada, India, Nuova Zelanda,
Sud Africa, morti in azioni di guerra nel
territorio umbro.
In questa circostanza continuerà l’iniziati-
va di «adozione» delle tombe da parte di
associazioni, privati ed Enti: il Comune

di Assisi prenderà in carico quella
dell’unico italiano presente nel campo-
santo, il sottotenente partigiano Claudio
Fiorentini, morto il 16 agosto 1944,
all’età di 18 anni.
Saranno presenti il sindaco Claudio Ric-
ci, autorità civili e religiose, insieme ai
rappresentanti dei Paesi che parteciparo-
no alla Liberazione, in particolare della
città di Assisi.
E’ previsto anche l’omaggio al Monu-
mento ai Caduti nella piazza del paese.

MARSCIANO — E’bufera nel centrode-
stra marscianese. Alleanza Nazionale ha
rotto i rapporti di coalizione con l’Udc.
Ad annunciarlo è David Liotti, responsa-
bile di An, con un comunicato di cui l’in-
cipit non lascia spazio all’immaginazio-
ne: il bersaglio è Marco Regni, rappresen-
tante dei centristi del Polo. «Il circolo ter-
ritoriale di Alleanza Nazionale chiede le
dimissioni di Marco Regni da consigliere
comunale — si legge — Dopo le ultime
prese di posizione pubbliche, è chiaro a
chiunque che il capogruppo dell’Udc non

rappresenta più i marscianesi di centrode-
stra che lo hanno votato. Ormai Regni si
comporta sempre più da vicesindaco di
Chiacchieroni, come An aveva notato già
nell’autunno scorso». «E questo, ovvia-
mente, prosegue la nota, in barba agli elet-
tori della Casa delle Libertà che votarono
Forza Italia, An e Udc con l’obiettivo di
fare opposizione alla sinistra. Proprio
quegli elettori che con il loro voto gli con-
sentono oggi di sedersi in Consiglio co-
munale».

Chiara Urbanelli
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Il circolo di An contro Regni (Udc): «Dimissioni»

BASTIA — La crisi è ormai aper-
ta con lo scontro diretto tra i due
maggiori partiti della coalizione
comunale: i Ds che sostengono il
sindaco nell’operazione del rim-
pasto di Giunta e la Margherita
che difende a spada tratta la posi-
zione dell’assessore Clara Silve-
stri, alla quale lunedì scorso sono
state sottratte le deleghe all’Urba-
nistica. Il sindaco Francesco
Lombardi (nella foto) fa di tutto
per tenere basso il livello della po-
lemica riconducendo il confronto
ad una questione amministrativa,
di cui si può parlare. Una linea so-
stenuta dal suo partito, la Quer-
cia, che ora sollecita un confronto
politico. «Metterci attorno ad un
tavolo è una necessità che auspi-
chiamo — sottolinea il segretario
dei Ds, Erigo Pecci — e sono con-
vinto che in un confronto sereno e
a tutto campo riemergerebbero
forti e chiari i motivi dell’allean-
za con la Margherita. Nulla è cam-
biato dai propositi del 2004 che

hanno varato la maggioranza di
centrosinistra a Bastia». Il «licen-
ziamento» della Silvestri è tutta-
via un problema di non poco con-
to. «Va ricondotto ad un rapporto
di fiducia tra il sindaco e l’asses-
sore che — rile-
va Pecci — è ve-
nuto meno. Non
sono cadute, in-
vece, le motiva-
zioni di lavorare
insieme, Ds e
Margherita con
gli altri alleati,
per realizzare il
programma am-
ministrativo».
Ieri, intanto, si è riunita la Giunta
senza gli assessori «esonerati»
Criscuolo e Silvestri, mentre il vi-
cesindaco Antonini, della Mar-
gherita, non si è presentato: in at-
tesa delle decisioni odierne che i
«rutelliani» prenderanno in una
riunione presieduta dal coordina-
tore regionale Gianpiero Bocci.

m.s.

MASSA MARTANA — Il 23
giugno prossimo, al «Centro della
Comunità» in viale Europa, a
partire dalle ore 20,30 si terrà la
«serata informativa» sulla
prevenzione mirata per la
popolazione adulta sul «rischio
sismico».
Curato dall’Associazione
«Forma.Azione» — il soggetto
che ha ideato l’iniziativa d’intesa
con la Direzione regionale del
Servizio di Protezione civile e
Prevenzione rischi — il progetto è
cofinanziato dal Fondo Sociale
Europeo nell’ambito della
cosiddetta formazione
permanente per l’Obiettivo 3
della Regione Umbria.
Lo scopo principale è
l’educazione delle popolazioni
residenti nelle aree dei Piani
Attuativi sul corretto
comportamento da seguire prima,
durante e dopo il terremoto. In
particolare, si intende
sensibilizzare l’opinione pubblica
sull’importanza della prevenzione

attraverso la riduzione della
vulnerabilità degli edifici.
Nel corso della serata
interverranno i Gruppi di
volontariato della Protezione
civile di Massa Martana
(coordinatore Giuseppe
Gabbiotti) e Acquasparta (Stefano
Mammoli, consigliere comunale
delegato ai rapporti tra Comune e
Protezione civile).
Il programma prevede, sotto il
profilo istituzionale, i saluti
d’apertura del sindaco di Massa
Martana, Giampiero Gabbiotti;
l’intervento del presidente della
Comunità montana Monti Martani
e del Serano, Vincenza
campagnani; poi la presentazione
del progetto a cura di
«Forma.Azione»; quindi
l’illustrazione delle schede
informative da parte dell’esperto
di vulnerabilità degli edifici
ingegner Paolo Angeletti,
professore a contratto
dell’Università degli Studi di
Perugia.
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BASTIA — Il futuro della
viabilità ad Ospedalicchio e
più in generale nell’area a
nord-ovest del territorio co-
munale sarà oggetto dell’as-
semblea pubblica convocata
stasera, alle ore 21, nel Cen-
tro sociale della frazione.
L‘assessore alle Infrastruttu-
re della Provincia di Peru-
gia, Giovanni Moriconi, illu-
strerà l’intervento previsto
per eliminare il passaggio a
livello automatico sull’«As-
sisana» e gli effetti che que-
sto avrà sull’assetto viario
dell’area. Gli abitanti di
Ospedalicchio, a più riprese,
hanno manifestato disagio
per la situazione del traffico
urbano troppo intasato e re-
so ancora più gravoso dai
mezzi pesanti. Le soluzioni
ipotizzate, dunque, non solo
dovranno razionalizzare la
circolazione stradale, ma al-
leggerire la frazione dal volu-
me dei veicoli che è diventa-
to insopportabile.
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